

## POLIDEPORTIVO

## El Grupo recibe a una delegación de Suiza

## GIMNASIA

:: I. C. El Grupo de Cultura Covadonga acoge desde este lunes a una delegación de gimnastas suizos, dentro del convenio de colaboración Grupo-Lugano. Ayer fueron recibidos por Ana Villanueva, vicepresidenta de la entidad, y en los próximos días, hasta el sábado, afrontarán un amplio programa de actividades y entrenamientos.



Villanueva, seguida por la izquierda, con la delegación suiza. :: P. G. C. C.

## Itziar Gutiérrez suma otra plata en el Europeo

## PATINAJE

:: D. B. S. La asturiana Itziar Gutiérrez sumó ayer otra medalla de plata en el Campeonato de Europa de patinaje que se disputa estos días en Wörgl (Austria). En esta ocasión la patinadora lo logró en la modalidad de 500 metros sprint, en la categoría junior A femenina, que la añade a la plata de 300 metros contrarreloj. Con esta medalla, el combinado nacional ya suma cinco metales.

## La K4 de Gallo Peláez logra el oro en el Mundial

## PIRAGÜISMO | VETERANOS

:: D. B. S. El palista del Grupo Covadonga Miguel Ángel Gallo Peláez logró el oro con sus compañeros de equipo en la prueba de K4 2.000 metros, en el Campeonato del Mundo de veteranos disputado el pasado fin de semana en la localidad de Montemor o Vello (Portugal). Además, el asturiano fue sexto en la prueba K1 200 metros y tercero en K4 200 metros.

## Ultimátum para el regreso a la élite

## BALONMANO

La directiva del Juanfersa trabaja a contrarreloj para cumplir antes de esta medianoche los requisitos que le permita jugar en la Asobal la próxima temporada

## :: VÍCTOR M. ROBLEDO

**GIJÓN.** El Juanfersa encara una jornada vital para asegurarse el retorno a Asobal. Los responsables del conjunto gijonés sabrán hoy si las gestiones realizadas en los últimos días han sido suficientes para hacerse con la plaza en la máxima categoría que la patronal de clubes les ofreció tras no admitir la inscripción del Teucro y el Cangas por no cumplir los requisitos exigidos. El plazo acaba a medianoche y la directiva apura las horas para avanzar en las muchas gestiones que mantiene abiertas.

Los esfuerzos, al margen de otras cuestiones de carácter menor, se centran en tres frentes. Por un lado están los avales bancarios. El club gijonés tiene comprometidos desde hace días los 66.000 euros exigidos por ASOBAL, aunque aún no están plasmados en papel. En principio, no debería haber problemas para superar el trámite. De no haber sorpresas, esta cuestión quedará zanjada a lo largo de la mañana de hoy.

La segunda gestión es la negociación un importante patrocinador que se uniría a Juanfersa para dar apellido al equipo. Dos son las empresas que han mostrado interés. Las conversaciones se iniciaron hace varios días y se han acelerado en las últimas horas, especialmente con una de ellas. De salir adelante, la participación de Juanfersa en Asobal estaría muy cerca de hacerse realidad.

Por último, el club sigue tratando de movilizar a sus aficionados para que saquen sus abonos de la próxima temporada antes de que finalice la jornada de hoy. El objetivo continúa siendo sumar trescientos nuevos abonados con los que ingresar los 25.000 euros en diversos conceptos de participación que exige la Asobal. Dichos abonados no verían incrementado el precio del abono en caso de que el equipo compita en la máxima categoría. La web sigue recibiendo un goteo constante de visitas con solicitudes de nuevos socios y las taquillas del Palacio de los Deportes abrirán hoy entre las 19 y las 20 horas para aquellos aficionados que quieran realizar el trámite de forma presencial. En el primero de los tres días que ha fijado el club se vendieron cerca de cien abonos. A última hora de ayer las cifras superaban los 150.

Desde el Juanfersa se muestran esperanzados en que todas las gestiones den el resultado deseado. Alejandro González, "Tone", secretario



David Pellitero, en un partido de esta temporada. :: AURELIO FLÓREZ

del club, mantiene el mismo mensaje de optimismo de los últimos días: «Es difícil, pero tenemos más ilusión incluso que cuando nos concedieron la organización de la Copa del Rey. Con la afición estamos muy contentos, está respondiendo de maravilla». En este sentido añadió que «nunca habíamos hecho cien abonados en un día, así que no podemos más que agradecerérselo. Ahora nos estamos centrando en buscar

un segundo patrocinador que se una a Juanfersa. Ese segundo patrocinador, junto al apoyo que nos ha prometido el Ayuntamiento, nos daría la solidez que buscamos para el proyecto».

Las gestiones de carácter deportivo han quedado aparcadas hasta que el club resuelva la categoría en que militará la próxima temporada. Faltan unas horas para saber si será en Asobal.

## Los 18 puntos de Ángela Salvadores no impiden la derrota española ante China

## BALONCESTO

## :: EFE

**MADRID.** La selección española femenina de baloncesto sub 19 perdió en un pésimo partido ante China (66-63) y cede la segunda plaza del grupo B del Mundial que se disputa en Rusia. El rival de las españolas en octavos será Holanda. La asturiana Ángela Salvadores (18 puntos) y María Conde (13 unidades) fueron las máximas anotadoras de la selección en un horrible partido en defensa del equipo.

El combinado español no tuvo buenas sensaciones desde el inicio del primer cuarto y sufrió demasiado a la hora de defender las rápidas transiciones chinas. En ataque se fallaban canastas fáciles y solo los tiempos muertos ayudaban a calmar las acometidas de las asiáticas.

Solo al inicio del último cuarto las españolas se entonaron y, ayudándose de dos triples de una sensacional Ángela Salvadores, arrollaron a las chinas con un parcial de 0-8. La alegría duró poco, ya que los nervios comenzaron a arreciar y la desesperación por un irregular arbitraje permitieron que la selección China ganara el partido y les robara la segunda plaza del grupo (66-63). Los octavos se disputarán hoy a partir de las 19.45 horas.

## La Fórmula-1 se reúne en Niza para despedir a Jules Bianchi

## FÓRMULA-1

## :: COLPISA

**NIZA.** Un casco de piloto sobre el ataúd. La élite de la F-1, entre ella Lewis Hamilton y Alain Prost, dijo adiós ayer en Niza a Jules Bianchi, el joven francés que murió el pasado viernes tras pasar nueve meses en coma después de su accidente en el Gran Premio de Japón. Bianchi, gran esperanza de la F-1, hubiera cumplido 26 años el 3 de

agosto, y habría sido parte del prestigioso equipo italiano, Ferrari. Pero este gran futuro se vio truncado por el accidente en octubre de 2014 en el circuito de Suzuka.

Su funeral tuvo lugar en Niza, su ciudad natal, donde falleció. Con la presencia de numerosos pilotos de todas las edades, incluyendo a la casi totalidad de sus compañeros en las dos temporadas que compitió en la Fórmula-1 en la escudería Marussia.

Al finalizar la ceremonia, el féretro salía de la catedral Sainte-Réparate acompañado por el alemán Sebastian Vettel (de quien podría haber sido compañero en Ferrari), como por otros pilotos como Romain Grosjean, Maldonado o Felipe Massa. Dos grandes retratos del joven piloto francés adornaban la fachada de la catedral.

Todos los pilotos desfilaron ante el ataúd sobre el que se encontraba el casco de Bianchi. Las leyendas galas Alain Prost u Olivier Panis, las estrellas de Mercedes, Hamilton y el alemán Nico Rosberg, y jóvenes corredores que sueñan con llegar a la Fórmula-1 como hizo Jules (Bianchi), como Adrien Tambay y Norman Nato



Maldonado y Massa lloran, ayer, junto al ataúd de su compañero. :: EFE